

Natural Resources Canada (NRCan)  
 EnerGuide Rating System (ERS)  
 Evaluation Authorization Form

Resources naturelles Canada (RNCan)  
 Système de cote ÉnerGuide (SCE)  
 Formulaire d'autorisation d'évaluation

Please print - Prière d'écrire en lettres moulées

House File No. - N° de fichier  
 pour la maison

Name of Property Owner - Nom du propriétaire  
 M.  Mrs.  Ms.  Mlle  
 Mme

Last name - Nom

Civic Address - Adresse municipale

Street address - N° et rue

City - Ville

Prov./Terr.

Postal code - Code postal

Municipal tax roll no. - N° de rôle aux fins de l'impôt foncier

Telephone no. (including area code) where property owner can be reached during the day  
 N° de téléphone (y compris l'indicatif régional) où le propriétaire peut être joint pendant la journée

Mailing Address (if different from above) - Adresse postale (si elle diffère de celle indiquée ci-dessus)

Street address - N° et rue

City - Ville

Prov./Terr.

Postal code - Code postal

Notice to Property Owner - Avis au propriétaire

This dwelling has been examined by a qualified energy advisor based on the NRCan residential energy assessment protocol's standard operating conditions. The report represents the advisor's best judgement given the information and time available. The purpose of the evaluation is to assess the energy efficiency of the dwelling; it is not meant to replace a full house inspection. NRCan makes no warranty, expressed or implied, with respect to the energy consumption figures, cost estimates or energy efficiency recommendations included in this assessment. Actual energy consumption and costs depend on a host of factors beyond the control of NRCan.

Un conseiller en efficacité énergétique qualifié a examiné l'habitation en se fondant sur les conditions de fonctionnement normales du protocole pour l'évaluation énergétique de RNCan. Ce rapport reflète la meilleure opinion du conseiller, compte tenu de l'information et du temps dont il disposait. L'objectif de l'évaluation est d'évaluer le rendement énergétique de l'habitation. Cette évaluation ne vise toutefois pas à remplacer une inspection complète. RNCan n'offre aucune garantie, explicite ou implicite, quant aux données de consommation d'énergie, aux coûts prévisionnels ou aux recommandations relatives à l'efficacité énergétique figurant dans cette évaluation. La consommation réelle d'énergie et les coûts afférents dépendent d'un certain nombre de facteurs indépendants de la volonté de RNCan.

Certifications by Property Owner and Release of Information  
 Attestation par le propriétaire et communication de renseignements

I certify that  
 - I am the owner of the above-noted property.

- I assume all responsibility for the selection of products and services used in these renovations, and for obtaining all applicable permits and paying all applicable taxes on work performed.

- I understand that NRCan does not endorse the services of any contractor or any specific product and accepts no liability in the selection of materials, products, contractors or performance or workmanship.

- I understand I am responsible for verifying the eligibility criteria for any program associated with the energy assessment.

The data collected in the electronic file will be provided to NRCan for the purpose of statistical analysis and quality assurance. Personal information on this form is being collected in order to confirm property ownership and address. Personal information will be protected under the Privacy Act

Je certifie que :  
 - J'ai assumé l'entière responsabilité de la propriété décrite ci-dessus.  
 - J'assume l'entière responsabilité du choix des produits et services dont j'ai besoin pour mes rénovations. Je m'assurerai d'obtenir tous les permis nécessaires et de payer les taxes appropriées sur les services rendus.  
 - Je comprends que Ressources naturelles Canada n'approuve ou n'appuie aucun produit ou services d'entrepreneurs en particulier et n'est pas responsable de la sélection des matériaux, des produits, des entrepreneurs, ou du rendement ou de la qualité des travaux effectués.  
 - Je suis responsable de vérifier quels sont les critères d'admissibilité à tout programme en lien avec l'évaluation énergétique.

Les données recueillies dans le fichier électronique seront transmises à Ressources naturelles Canada à des fins d'analyse statistique et d'assurance de la qualité. Les renseignements personnels recueillis par ce formulaire servent à confirmer le droit de propriété et l'adresse. Les renseignements personnels sont protégés en vertu de la Loi sur la protection des renseignements personnels.

In the event that another federal department, provincial/territorial or municipal government, or a utility company that has an agreement with NRCan offers a homeowner benefit based on the NRCan assessment, I authorize NRCan to provide my personal information directly to this party.

Dans l'éventualité où un autre ministère fédéral, gouvernement provincial, territorial ou municipal, ou entreprise de services publics ayant une entente avec RNCan offrait un bénéfice au propriétaire en fonction de l'évaluation de RNCan, j'autorise RNCan à communiquer mes renseignements personnels directement à cette partie.

Signature

Date

I performed the evaluation of the residential property referenced by the above-noted file number and confirm that the information contained on this form is identical to the information in the electronic file being transferred to NRCan.

J'ai réalisé l'évaluation de la propriété correspondant au numéro de fichier susmentionné et je confirme que l'information contenue dans cette demande est identique aux données apparaissant dans le fichier électronique transmis à RNCan.

Certification by Energy Advisor - Attestation du conseiller en efficacité énergétique

Signature

Date

Office use - Usage RNCan